

Goblog

Koramil 10/ Candimulyo Dampingi Pelayanan KB Dan Hari Kontrasepsi

Agung widodo - MAGELANG.GOBLOG.CO.ID

Sep 19, 2024 - 18:14



(Foto Dokumen): Pelaksanaan KB dan Hari Kontrasepsi Sedunia di Wilayah Kecamatan Candimulyo Dihadiri Perwira Penghubung Pabung Kodim Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto didampingi Danramil Beserta Ketua Persit Ranting 11 Koramil Candimulyo

MAGELANG - Danramil 10/Cdm Kapten Arm Agus Purwantoro, S.H bersama

Ketua Ranting 11 Koramil 10/Candimulyo melaksanakan pendampingan akseptor KB kesehatan dalam rangka hari Kontrasepsi sedunia dan Bakti sosial pelayanan KB MKJP (Metode Kontrasepsi Jangka Panjang) IUD dan Implan secara serentak di Dusun Karen Desa Surojoyo Kec Candimulyo, Kamis (19/09).



Selain Danramil dan Ketua Ranting 11 Candimulyo turut hadir dalam kegiatan tersebut Mayor Inf Rizki Sudarmanto selaku Pabung KODIM 0705/Magelang dan juga seluruh anggota Koramil 10/Candimulyo. Kegiatan tersebut juga dalam rangka terintegrasi TNI Manunggal Bangsa Kencana Kesehatan Tahun 2024.

Seperti keterangan Danramil, Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Kontrasepsi Sedunia (World Contraception Day) dan bertujuan untuk mendukung program Keluarga Berencana nasional dengan semboyan "Pelayanan kontrasepsi berkualitas untuk Indonesia Emas".

KB atau singkatan dari Keluarga Berencana merupakan suatu program pemerintah Indonesia yang bertujuan untuk membatasi jumlah kelahiran guna menciptakan keluarga yang sehat, sejahtera dan dapat meningkatkan keharmonisan keluarga.

"Kegiatan ini juga dapat memberikan edukasi untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya pengaturan kehamilan dan kesehatan reproduksi," ungkap Danramil.

Sementara itu pada kesempatan yang sama Mayor Inf Rizki Sudarmanto selaku PaBung menyampaikan apresiasi setinggi tingginya kepada seluruh Babinsa yang telah berperan aktif dalam kegiatan tersebut. Menurutnya pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa menunjukkan peran penting TNI dalam membantu masyarakat, khususnya dalam mendukung program kesehatan yang bermanfaat bagi kesejahteraan dan keharmonisan keluarga di wilayahnya.



Beliau juga menambahkan bahwa sinergi antara TNI, tenaga kesehatan, dan pemerintah desa sangat diperlukan dalam mendukung pembangunan kesehatan masyarakat.

"Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat lebih memahami dan mengerti tentang pentingnya perencanaan keluarga. Penggunaan alat kontrasepsi dapat terus meningkat, sehingga program KB (Keluarga Berencana) dapat berjalan lebih optimal untuk meningkatkan kesehatan dan keharmonisan keluarga," Pungkasnya.

Dalam pelaksanaannya kegiatan KB MKJP tersebut terbagi dari beberapa kecamatan, diantaranya Kecamatan Sawangan, Kecamatan Tegalrejo dan Kecamatan Candimulyo dan terpusat di Candimulyo. Untuk hasil atau targetnya terdiri dari Kecamatan Sawangan 8 akseptor IUD, 55 akseptor Implant, Kecamatan Tegalrejo 6 akseptor IUD, 34 akseptor Implant serta Kecamatan Candimulyo 9 akseptor IUD, 33 akseptor Implant.

Kegiatan pendampingan serta pelayanan KB dan hari Kontrasepsi di wilayah Koramil 10 Candimulyo berjalan dengan lancar.

Redaktur: Serda Aries